

Podiumsdiskussion am PDR Kelkheim
im Rahmen des IHK-Projekts „SOS-Skyline ohne Strom“
am 11.04.2019 -
Thema: Energiewende in Hessen - Chancen und Risiken

In Kelkheim ging es beim Thema Energiewende hoch her - nämlich in Richtung „Luft nach oben“ bei umweltfreundlichen Maßnahmen.

Die IHK Frankfurt am Main-Schuldiskussion „S.O.S - Skyline ohne Strom“ am Privatgymnasium Dr. Richter zeigte dank des tollen Moderatorenteams, dass Politik (Diesel!) und Industrie vor Ort noch einige „Widersprüche“ aufzulösen haben.

Um die Welt zu erhalten, braucht es 1. Energiewende, 2. Kohleausstieg, 3. Verkehrswende. Beitragen kann jeder: z.B. mit dem Fahrrad statt im Elterntaxi zur Schule fahren. 😊

Vielen Dank !!! an die Klasse E10d von Herrn Bähr und die Moderatoren Lisa Voigt, Melissa Walter und Leander Hermann. 👍

Den Schülerfragen stellten sich: Luise Riedel, Umweltreferentin der IHK Frankfurt am Main, Bürgermeister Albrecht Kündiger, Geschäftsführer von Mkv GmbH & Co Rainer Zies sowie Süwag Energie AG Standortleiter Andreas Haus. Vielen Dank. 🙏

Bericht verfasst von S. Sanchez (Marketing Agentur Mandelkern, Ffm) am 11.04.2019.